

EN SECTOR DUAO DE LA COMUNA DE MAULE SE CONSTRUIRÁ ESCUELA DE FORMACIÓN DE CARABINEROS

Bienes Nacionales entrega terrenos a Carabineros para escuela provisoria y definitiva en Región del Maule

- Con presencia de personal de la Zona de Carabineros "Maule", el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, parlamentarios de la región, el delegado presidencial, Humberto Aqueveque y el gobernador regional, Pedro Álvarez-Salamanca.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. En el hall del edificio de Servicios Públicos de la capital regional, el ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, informó la entrega del terreno del Ex Centro Senname "Entre Silos" de Talca a Carabineros, para que se implemente provisoriamente la Escuela de Formación, mientras se construye el lugar definitivo, en un período de cuatro años, en un sector de Duao, perteneciente a la comuna de Maule, que albergará esta academia que generará más profesionales de esta institución, que permitan enfrentar la delincuencia y aumentar la seguridad de la región.



Un grupo de 100 personas llegarán al Maule en enero de 2026, para formarse como Carabineros en un período de dos años, en dependencias del ex centro Senname "Entre Silos", mientras se construye la Escuela de Formación definitiva en el sector de Duao, en la comuna de Maule.

Figueroa recalcó que "estamos haciendo entrega de un terreno fiscal en la comuna de Talca, para la instalación, primero, del grupo de formación que va a permitir formar Carabineros en y para la Región del Maule, mientras se construye la futura Escuela de Formación de Carabineros. Esto significa que se va a fortalecer la capacidad policial en la Región del Maule".

Asimismo, dijo a conocer que habrá Escuelas de Formación en varias regiones del país, como Magallanes y Arica, destacando que "acá es donde se trabajó con más celeridad, con más eficiencia, lo quiero reco-

COPROMISO

En tanto, el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, manifestó que "tal como lo dijo el ministro Figueroa, este es el cumplimiento de un compromiso por parte del Gobierno, que tiene dentro de sus principales prioridades la seguridad pública. Tener un grupo de formación primero y luego una Escuela de Formación acá en la Región del Maule, es fundamental, para que los maulinos tengan certeza de que se está avanzando en tener aquellos personales policiales necesarios, con la especialización y conocimiento de la región, para otorgarle más seguridad a todos los habitantes".

REACCIONES DEL MAULE

El gobernador regional del Maule expresó su alegría por estas entregas. "Muy contentos



Ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, junto al seremi de esta cartera, César Concha, conversando con funcionarios de Carabineros de la Séptima Zona Maule.

de dar estos dos hitos importantes para nuestra región, la Escuela de Formación provisoria que debiese estar funcionando en enero o febrero del próximo año, lo cual es una tremenda noticia para nuestra región, porque van a ingresar 100 hombres y mujeres como alumnos. Lo otro, es que ya se están entregando estas 10 hectáreas para que la Escuela definitiva de Formación de Carabineros sea una realidad, una cosa muy importante", dijo.

Además, añadió que "esto es un proyecto demasiado ambicioso, de gran cantidad de re-

cursos involucrados, pero obviamente, tenemos que hacer el esfuerzo tanto en el gobierno del Maule como en lo sectorial. Yo creo que eso sería una conversación pendiente. Nosotros podemos colocar un gran porcentaje de esta infraestructura, pero también necesitamos el apoyo a nivel central. Este proyecto costaría más de 45 mil millones de pesos, lo cual no estamos en condiciones de aportarlo 100%, pero vamos a hacer las gestiones necesarias para que esto sea una realidad".

A su vez, el delegado presidencial, Humberto Aqueveque,

señaló que "estamos muy contentos de que hoy día, se transforme en una realidad este sueño de la Escuela de Formación de carácter definitivo, que se va a construir en un plazo de 4 años en el sector de Duao en la comuna de Maule y también, este grupo de formación que se va a desarrollar en el ex centro 'Entre Silos', donde a partir de enero del próximo año, vamos a recibir entre 60 y 100 estudiantes, ojalá muchos de ellos sean maulinos de distintas comunas, para que sirvan como siempre lo han hecho nuestras y nuestros carabineros".